

SECCIÓN

Personajes CLEU



MTRO. MARIO PÉREZ RODRÍGUEZ

Estudió la licenciatura y la maestría en Derecho Penal en la Universidad Cuauhtémoc en el estado de Puebla, sin duda, reconoce y valora el esfuerzo que puso en cada año de estudio, pues el sentimiento final siempre es que todo ha valido la pena. Siempre ha sabido que nunca se deja de aprender, por lo que considera todas sus actividades laborales como enriquecedoras experiencias, entre las más destacadas nos comparte abogado postulante director general del despacho Droit Consulting & Asociados, apoderado de las siguientes instituciones: Asociación Poblana de Apoyo a Personas con Problemas Oncohematológicos (APAPPO de Puebla A.C.); Universidad Cuauhtémoc; Universidad de California; Universidad del Valle de Parras en el estado de Coahuila; y Grupo Universitario de Puebla.

Asimismo, se ha desempeñado como catedrático en la facultad de Derecho de la Universidad Cuauhtémoc, Universidad del Valle de Parras y, actualmente, es catedrático en CLEU, plantel Puebla.

Sin duda, para él resulta evocador hablar de todo aquello que lo ha formado como abogado, pero sobre todo como persona, e invita a todos aquellos que lo leen a que nunca dejen de aprender y de luchar por lo que más quieren, teniendo siempre presente el estudio, ya que el derecho se transforma constantemente.